



Ruiz Massieu respalda pacto con PAN y PRD

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

LA SENADORA del PRI, Claudia Ruiz Massieu, reconoció la conformación de la alianza Va por México para las elecciones del Estado de México y Coahuila y destacó que para 2024 se requiere de una gran coalición.

Pese a que ha manifestado abiertamente su rechazo a las decisiones anunciadas por el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, sobre todo para mantenerse al frente del partido hasta después de las elecciones federales, en esta ocasión compartió el acuerdo que alcanzó con el PAN y con el PRI.

A través de sus redes sociales, manifestó su apoyo al pacto establecido entre Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano para sumar esfuerzos para los comicios de este año.

"Celebro el acuerdo de los partidos @AccionNacional, @PRI_Nacional y @PRDMexico para conformar una coalición en el Estado de México y

Coahuila. Todo mi apoyo para lograr un gran triunfo en 2023", manifestó.

La exdirigente nacional del PRI sostuvo que para el año próximo se requiere de una coalición que además de sumar partidos incorpore a ciudadanos y a la sociedad civil, por lo que adelantó que desde este 2023 participará en recorridos por todo el país para construir una gran alianza plural.

Quien también ha sido crítico de la gestión de Alejandro Moreno, el excandidato presidencial del PRI, Roberto Madrazo, también reconoció la conformación de la alianza Va por México.

"Se confirmó la asociación electoral de la #Alianza PRI-PAN-PRD para 2023 y 2024, en respuesta a la demanda de la gente de unir a la #oposición. Para seleccionar a los candidatos, la #Alianza también deberá incluir y escuchar a la sociedad. Son sus voces las que cuentan", compartió en redes.

Por su parte, el también senador del PRI, Mario Zamora, resaltó que la conformación de la alianza es debido a que así lo había pedido la sociedad.

17

De noviembre
inician los procesos
rumbo al 2024